

Bruno Rodríguez et l'ambassadeur d'Allemagne à Cuba se félicitent du niveau des relations bilatérales



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et l'ambassadeur d'Allemagne à Cuba, Thomas Karl Neisinger, ont souligné à La Havane les progrès atteints par les relations bilatérales.

L'ambassadeur allemand conclut sous peu sa mission diplomatique à Cuba. Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a salué le travail réalisé par Thomas Karl Neisinger en faveur de la consolidation des relations bilatérales.

Bruno Rodríguez ajoute qu'au cours de l'entretien, ils ont tous les deux souligné avec satisfaction le développement des liens entre les gouvernements allemand et cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194992-bruno-rodriguez-et-lambassadeur-dallemagne-a-cuba-se-felicitent-du-niveau-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba